



Teilnahmebedingungen: Fotowettbewerb - LMU Buddy Program

*** English version on page 2*

Bilder können während des auf www.lmu.de/international/buddy-program online veröffentlichten Zeitraums per E-Mail an buddy-program.international@lmu.de eingereicht werden. Voraussetzung für eine Teilnahme ist, dass die Fotos noch nicht in gedruckter Form veröffentlicht worden sind und noch keine Auszeichnung bei einem Wettbewerb erhalten haben. Mit der Einreichung eines Bildes hat jeder/jede Teilnehmende ausdrücklich zu bestätigen, dass er/sie sowie die mitabgebildeten Personen diesen Teilnahmebedingungen zustimmen, und er/sie hat die mitabgebildeten Personen per E-Mail-CC-Funktion darüber in Kenntnis zu setzen.

Wer darf teilnehmen?

An dem Wettbewerb dürfen nur Buddy-Paare teilnehmen, die im jeweiligen, auf www.lmu.de/international/buddy-program online veröffentlichten Semester an der LMU immatrikuliert sind.

Was darf eingereicht werden?

Pro Buddy-Paar darf nur ein Foto am Fotowettbewerb teilnehmen. Zudem kann ein Begleittext eingereicht werden, in dem das Bild kommentiert wird.

Einsendeschluss

Einsendeschluss ist die auf www.lmu.de/international/buddy-program online veröffentlichte Frist. Verspätet eingereichte Fotos und Begleittexte werden nicht berücksichtigt. Ein etwaiger Gewinn kann nicht übertragen oder bar ausgezahlt werden. Spätestens vier Wochen nach Einsendeschluss werden die Gewinnerinnen und Gewinner benachrichtigt.

Kennzeichnung des Bildes

Zu den eingereichten Fotos und Begleittexten müssen die Namen der abgebildeten Buddies (Mentorinnen und Mentoren sowie Mentees) sowie der jeweilige Studiengang, in dem sie eingeschrieben sind, mitgeschickt werden. Die Teilnehmenden erklären sich mit der Nutzung, Veröffentlichung und Speicherung ihrer Daten zu Zwecken dieses Fotowettbewerbs einverstanden.

Urheber- und Nutzungsrechte

Jeder/jede Teilnehmende erklärt sich einverstanden, dass die im Rahmen des Buddy Programms des Referats Internationale Angelegenheiten der Ludwig-Maximilians-Universität (LMU) eingesandten Fotos und Begleittexte gespeichert, gedruckt und online veröffentlicht werden dürfen. Im Rahmen der Öffentlichkeitsarbeit kann die LMU das eingesandte Material auf ihren Internetseiten, in ihren Online-Newslettern und Social-Media-Kanälen (insbesondere Instagram) veröffentlichen.

Jeder/jede Teilnehmende erteilt der LMU ein einfaches, räumlich und zeitlich unbeschränktes Nutzungsrecht. Die Rechteeinräumung an Fotos erfolgt ohne Vergütung und umfasst auch das Recht zur Bearbeitung, soweit das Bild durch die Bearbeitung nicht entfremdet wird. Auch der Begleittext kann redigiert werden, soweit er dadurch nicht entfremdet wird. Damit erklärt sich jeder/jede Teilnehmende ausdrücklich einverstanden. Zudem versichert jeder/jede Teilnehmende, dass er/sie über alle Rechte am eingereichten Foto verfügt, dass das Foto frei von Rechten Dritter ist, dass bei der Darstellung von Personen keine Persönlichkeitsrechte verletzt werden, und dass alle auf den Fotos abgebildeten Personen mit einer Veröffentlichung einverstanden sind. Sollten Dritte Ansprüche wegen Verletzung ihrer Rechte geltend machen, so stellt jeder/jede Teilnehmende die LMU von allen Ansprüchen frei.

Jedem/jeder Teilnehmenden ist bekannt, dass diese Einwilligung freiwillig erteilt wird. Die Einwilligung kann jederzeit mit Wirkung für die Zukunft widerrufen werden; die Bilder sind dann von der LMU zu löschen und ihre Weiterverbreitung/Weiternutzung ist zu beenden; auch mitabgebildete Personen können die Löschung ihrer Bilder verlangen. Jedem/jeder Teilnehmenden ist das Risiko bekannt, dass die Fotos im Internet oder auf Social-Media-Kanälen der LMU trotz Löschung veröffentlicht bleiben, da eine vollständige Entfernung von verfügbaren Plattformen Dritter (z.B. Instagram) nicht garantiert werden kann. (Rechtsgrundlage: DSGVO, KUG)

Datenschutz

Die von den Einsendenden eingereichten Daten werden bei einer Veröffentlichung der Bilder im Rahmen des Fotowettbewerbs (z.B. Homepage, Flyer) bekannt gegeben. Die Teilnehmenden erklären sich hiermit ausdrücklich einverstanden. Der Rechtsweg ist ausgeschlossen. Weitere Informationen finden Sie unter www.lmu.de/datenschutzerklaerung.

Sonstiges

Die LMU behält sich vor, Bilder ohne Angabe von Gründen zu löschen. Es besteht kein Anspruch auf Veröffentlichung von Beiträgen oder Fotos. Sollte eine Bestimmung dieser Teilnahmebedingungen unwirksam oder undurchführbar sein, so soll das die Gültigkeit der Teilnahmebedingungen im Übrigen nicht beeinträchtigen. Ein Verstoß gegen die oben aufgeführten Teilnahmebedingungen führt zum Ausschluss vom Wettbewerb. Gegen die Bildauswahl und die Entscheidung der Jury über die Preisverleihung besteht kein Einspruchsrecht.



LUDWIG-
MAXIMILIANS-
UNIVERSITÄT
MÜNCHEN

REFERAT INTERNATIONALE ANGELEGENHEITEN
INTERNATIONAL OFFICE



Conditions of Participation: Photo Competition - LMU Buddy Program

Photos can be submitted via e-mail to buddy-program.international@lmu.de within the period published online on www.lmu.de/international/buddy-program. A prerequisite for participation is that the photos have not yet been published in printed form and have not been awarded a prize in a previous competition. By submitting a photo, each participant must expressly confirm that he/she and the persons depicted in the photo agree to these conditions of participation, and he/she must inform the persons depicted in the photo accordingly via the e-mail CC function.

Who can participate?

Only buddies studying at LMU in the semester published online on www.lmu.de/international/buddy-program are allowed to participate.

What can be submitted?

Each buddy couple is allowed to submit one photo for this competition. A text commenting the photo can also be submitted.

Submission deadline

The deadline for entries is the deadline published online on www.lmu.de/international/buddy-program. Photos and texts submitted after this date will not be considered. The prize cannot be transferred or paid out in cash. The winners will be notified no later than four weeks after the closing date.

Photo identification

The names of the depicted buddies (mentors and mentees) as well as the degree programs they are enrolled in must be sent along with the submitted photos and texts. Participants agree to the use and storage of their data for the purposes of this photo competition.

Copyright and rights of use

Every participant agrees that the photos and texts submitted within the Buddy Program, which is coordinated by LMU's International Office, may be stored, printed and published online. As part of its public relations activities, LMU may publish the submitted material on its website, in its online newsletters and social media channels (in particular Instagram).

Each participant grants LMU a simple, spatially and temporally unrestricted right of use. The rights to photos are granted without remuneration and also include editing rights, provided the image is not alienated through the editing process. The accompanying text can also be edited as long as it is not alienated through the editing process. Each participant expressly agrees to this. In addition, each participant assures that he or she holds all rights to the submitted photo, that the photo is free of third-party rights, that no personal rights are violated in the depiction of persons, and that all persons depicted in the photos agree to publication. Should third parties assert claims for infringement of their rights, each participant shall indemnify LMU against all claims.

Each participant is aware that this consent is given voluntarily. Consent may be revoked at any time with future effect; the images must then be deleted by LMU and their further dissemination/use must be stopped; all persons depicted may request the deletion of their images. Each participant is aware of the risk that photos may remain published on the Internet or on LMU's social media channels despite deletion. Complete removal from available third-party platforms (e.g. Instagram) cannot be guaranteed. (Legal basis: DSGVO, KUG)

Data protection

The data submitted by the entrants will be disclosed if images are published as part of the photo competition (e.g. homepage, flyer). The participants expressly agree to this. Legal recourse is excluded. Further information can be found online on www.lmu.de/datenschutzerklaerung.

Further information

LMU reserves the right to delete photos without giving any reasons. There is no right to the publication of contributions or photos. Should a clause of these conditions of participation be invalid or unenforceable, this shall not affect the validity of the remaining conditions. Violation of the above conditions of participation will result in exclusion from the competition. There is no right of appeal against the image selection and the jury's decision concerning the award.